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Итоги полугодия 

обязывают... 
Трудящиеся города и района с интересом изучают мате-

риалы июльского Пленума ЦК КПСС. Каждый рабочий кол-

лектив обдумывает, что он может сделать для того, чтобы 

внести свой вклад в дело борьбы за ускорение технического 

прогресса, повышение качественных показателей в работе 

предприятия, за успешное взятие новых рубежей семилетки. 

Недавно предприятиями нашего города, как и всеми со-

ветскими людьми, один из таких рубежей пройден: успешно 

завершена программа первого полуго дия. Почти все коллекти-

вы предприятий досрочно выполнили производственные зада-
ния и дали страхе много сверхплановой продукции. Только 
предприятия комбината Сланцы выработали продукции 
сверх задания более чем на 2 миллиона рублей. В первом по-

лугодии объем промышленного производства на комбинате 
увеличился по отношению к уровню первой 'половины 1959 
года на 19,4 процента, в том числе ло переработке сланца -

на 28,1 процента 

Убедительные грифры/ Они свидетельствуют о том, что 

трудящиеся комбината «Сланцы .), а рядом с ними и труженики 

других предприятий города, уверенно идут от победы в побе-
де, смело берут рубежи семилетки, намеченные историческими 

решениями ХХ1 съезда КПСС. В нашем городе есть немало 

коллективов, которые развернули сейчас борьбу за качествен-

ные показатели, за автоматизацию и механизацию трудоемких 
процессов, за выпуск новых видов, изделий. 

Однако, какими бы хорошими ни были результаты хозяйст-
венной деятельности предприятий нашего города, они не долж-
ны вызывать чувства самообольщения и самоуспокоенности. 

Итоги первого полугодия показали, что далеко не все коллек-

тивы предприятий и строек сумели выполнить взятые на себя 
обязательства. Не сдержали своего слова строители шестого 

управления по сдаче 10 объектов цементного завода е нала-

дочные работы. Пятое и седьмое управления треста ] 31 сор-

валгг сроки ввода в эксплуатацию турбогенератора .д 5 и неко-

торых цехов Сланцевского мясокомбината. 

Руководителям, партийным и профсоюзным организациям 

этик строек, да и ряда других предприятий города, следует 
учесть допущенные в первом полугодии ошибки и с новой 
энергией взяться за выполнение задач, поставленных на вто-

рую половину текущего года. 

А задачи эти серьезные. Трудящиеся комбината «Сланцы .ы, 

например, взяли на себя обязательство - в третьем квартале 

текущего года завершить механизацию обмена вагонеток в 

надшахтном здании главного ствола шахты имени С. М. Киро-
ва и закончить работы по автоматизации главного водоотли-
ва шахты N° З. В течение второго полугодия им предстоит раз-

работать задания на проектирование по комплексной механи-

зации и автоматизации ГГС, камерных печей, цехов газбензсг-
на, мокрой сероочистки, дефеноляции и участков компрессор-

ного цеха. 

Большие работы предстоит выполнить строителям треста 

М 31. К 1 октября они должны завершить строительно-мон-
тажные работы и сдать под наладку первую очередь Сланцев-
ского цементного завода, а к1 декабря - его вторую очередь. 
Сдать в эксплуатацию до 1 августа турбогенератор N°5 и мясо-
комбинат, а к 25 августа подготовить школу -интернат по ули-

це Кирова. К 5 декабря они должны завершать строительство 
газопровода газосланцевый завод - город Сланцы и закон-
чить сооружение широкоэкранного кинотеатра. А чтобы эти 

задачи были успешно выполнены, необходимо непрерывно со-

вершенствовать организаторскую работу партийных, про ф -

союзных и комсомольских организаций, усилить темпы комп-

лексной механизации и автоматизации производства, еще ши-
ре развернуть социалистическое соревнование за досрочное 
выполнение заданий семилетки. 

План хлебозаготовок выполнен досрочно 
Ставропольские хлеборобы до- цы, кукурузы, проса и других зер-

срочно - 25 июля - выполни- новых культур. Это - на 16,5 
ли план продажи хлеба государст- миллиона пудов больше государст-

ву (без кукурузы). В закрома Ро- венного плана. 

дины засыпано 62,5 миллиона пу- Уборка хлебов была почти на 

дов зерна. Продажа хлеба госу- всей площади проведена прогрес-

Ааретву продолжается. В этом го- сивным раздельным способом, ши-

Ау колхозы и совхозы края ирода- роно применялись групповые мето-

дут Отчизне 100 миллионов пудов ды использования машин. 

добротной ставропольской пшени- (ТАСС) 

23 июля Нредседатель Совета Министров 
СССР Н. С. Хрущев направил послания Премьер-

Министру Великобритании Г. Макмиллану и 

Премьер-Министру Канады Дж. Дифенбейкеру. 
Эта переписка связана с решением Советского 

правительства прервать свое участие в работе 

Комитета десяти государств по разоружению и 

перенести обсуждение этого вопроса, так же как 

и о положении, создавшемся в Комитете десяти, 
на рассмотрение очередной сессии Генеральной 
Ассамблеи ООН. 

В послании Н. С. Хрущева Премьер-Министру 
Великабриталгии говорится, в частности, что за-

падные державы в Комитете десяти•почти в те-

чение целого месяца занимались не конкретным 

обсуждением навык советских предложений о6 
основных положениях Договора о всеобщем и пол-

ном разоружении, а бесплодными словопрениями. 

Касаясь предложений, выдвинутых американ-

ским представителем 27 июня после прекращения 

работы Комитета десяти; Н. С. Хрущев отмечает, 

что первое озналсомление с американским доку-

ментом, который представляется под громким 

названием «Программа всеобщего и полного разо-

ружения под эффективным международным конт-

ролем», показывает, что эти «новые» предложе-

ния являются, по существу, тишь слегка подправ-

ленными старыми предложениями западных дер-

жав от 16 марта. ПорочностЁ и неприемлемость 

их уже была доказана еще на первом этапе рабо-
ты Комитета десяти в марте - апреле этого года. 

Как указывается в послании Н. С. Хрущева, 
не предлагая никакого сокращения вооруженных 

сил на первом этапе, США в то же время пыта-

ются поставить под иностранный контроль все 

вооруженные силы и вооружения СССР и других 

государств. Но это не что иное, как стремление 

под маской международного контроля осуществ-

лять сбор шпионских сведений, на что, разумеет-

ся, не может пойти ни одно государство, заботя-
щееся о своей безопасности. Никакого практиче-

ского значения для решения вопроса о запреще-

нии ядерного оружия не имеет и американское 

предложение о прекращении производства рас-

щепляющихся материалов для военных целей. 
В послании Н. С. Хрущева Премьер-Министру 

Канады подчеркивается, в частности, что так на-

зываемые новые американские предложения не 

преследуют цель действительного разоружения. 

Мы можем с полным основанием утверждать, го-

ворится в послании, что эти предложения пред-

ставляют собой очередную попытку обмануть ми-

ровое общественное мнение и облегчить для сто-

ронников гонки вооружений продолжать наращи-

вать вооружения, со всеми вытекающими из это-

го опасными последствиями. 

Председатель Совета Министров СССР в своих 

посланиях напоминает, что Советское правитель-

ство, вынужденное прервать свое участие в ра-

боте Комитета, выступило с предложением обсу-
дить на очередной сессии Генеральной Ассамблеи 
вопрос о разоружении. Видимо, говорится в пос-

ланиях, при этом возникает также вопрос о со-

ставе Комитета и привлечении к переговорам в 

интересах дела других государств, помимо тех, 

которые представлены в Комитете десяти. 

Н. С. Хрущев подчеркивает в посланиях, что 

Советское правительство по-прежнему придает 

первостепенное значение проблеме разоружения и 

сделает все от него зависящее, чтобы добиться 
положительного решения этой проблемы. 

(ТАСС) 
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Снижать темпы 

нельзя 
Колхоз имени Ленина продол-

жительное время удерживал пер-

венство в соревновании среди хо-

зяйств района по заготовке кор-

мов. 

Но, к сожалению, это хозяйст-
во за последние дни снизило 

темпы заготовки кормов. Особен-
но это заметно на закладке сило-

са. Если с 10 по 20 июля было 
валожено 100 тонн силоса, то за 

последние 5 дней заложили его 

лишь 15 тонн. Это крайне пало. 

Колхозу надо заготовить ран-

него силоса 2.970 тонн, а заложе-

но его лишь 1.715 тонн. Поэтому 

снижать темпы нельзя. 

О Б Р1'ЩЕН И Е 
к рабочим и служащим города и района 

Дорогие товарищи! Июль и август - лучшая пора заготовки 

кормов для колхозного и совхозного животноводства. Труженики 
сельского хозяйства прикладывают все усилия, чтобы в достатке 

обеспечить скот сеном и силосом. Но успешно решать эту задачу 

мешают Часто выпадающие дожди, а также недостаток рабочей си-

лы. В июле в целом по району должно быть заготовлено не менее 

13.587 тонн сена и 8.670 тонн силоса. Месяц на исходе, а такое 

количество кормов колхозами и совхозом не заготовлено. Это не мо-

жет не вызвать тревоги за судьбу животноводства, за выполнение 

обязательств, принятых на второй год семилетки по производству и 

продаже государству продуктов ж ивотноводетва. 

Колхозники и работники совхоза «Родина» обращаются н вам, 

рабочие и служащие города и района, с просьбой оказать практиче-

скую Помощь колхозам и совхозу в заготовке кормов для ж ивотно-

водства. Оплата вашего труда будет произведена деньгами и нату-

рой за каждую тонну заготовленного сена. 

Рабочие и служащие города и района, дружно выходите на за-

готовку кормов! Этим вы окажете большую помощь колхозам и сов-

хозу в создании прочной кормовой базы для животноводства. 

ЗАБЫЛ, ЧТО ОБЕЩАЛ... 
Труженики колхоза „Май" ждут от т. Болтова 600 пар ределей 

За последние дни погода резко) 
ухудшилась - частые дожди не 

дают возможности хорошо просу-

шить сено. Чтобы не допустить 

порчи скошенных трав, тружени-

ки колхоза «Май)> укладывают их 

на вешала и ределя.. Недосушен-
ное сено уложено на 800 пар ре-

делей. Но беда в том, что в хозяй-
стве имеется их только 1.600 
пар, которые за два-три дня бу-
дут все заняты. 

0 вешалах и ределях в свое 

время шел обстоятельный разго-

вор в горкоме КПСС. Здесь при-

сутствовал директор мебельной 
фабрики т. Болтов. Он обещал из-

готовить на предприятии для 

колхоза «Май» 600 пар ределей, 
но своего слова не сдержал. Кол-
хоз еще не получил от мебельной 
фабрики ни одной пары ределей. 

Вывод напрашивается таков, 

что т. Болтов не умеет держать 

свое слово. А все же его нужно 

выполнить. До завершения сено-

кошения еще далеко, вешала и 

ределя очень нужны колхозу. 

К. зиМИНА. 

Кукуруза -в З0 сантиметров, а сорняки -в полметра 

В первом отделении совхоза 

«Родина» в этом году кукуруза по-

сеяна на площади 32 гектара. Уро-
жай зеленой массы намечено по-

лiучить не менее 350 центнеров с 

каждого гектара. На многих пло-

щадях такой урожай возможен. 

Но на поле около деревни Мель-
ничище на 3 гектарах кукуруза 

выросла на 25-30 сантиметров, а 

сорняки - в полметра. Сорняки 
уже опывели и сейчас созревают 

семена. 

Утуравляющему о'пделением тов. 

Иванову следует принять срочные 

меры к уничтожению сорняков н 

этим опасги посевы кукурузы. 

К. ЯКОВЛЕВА 
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МОЛОДЕЖНАЯ СТРАНИЦ А 

К КОММУНИЗМУ ДЕРЖАТ ПУТЬ! 

И 3 М А Н И Ф Е С Т А 
VI Всесоюзного съезда РЛКСМг ко всем комсомольцам, 

ко всей рабочей и крестьянской молодежи 

«,,.мы приняли его для того, чтобы вся трудя-

щаяся молодежь всех народов, населяющих СССР, 
вместе со своим передовым отрядом - Коммуни-
стическим Союзом Молодежи - прониклась единой 
волей и твердой решимостью научиться по-ленински 

жить, работать и бороться, осуществлять заветы, 

оставленные нам Лениным...». 

РАЗВЕДЧИКИ БУДУЩЕГО 
«Разведчики будущего», - так 

зовут людей, вступающих в сорев-

нование за коммунистический 
труд. Десятки горняков шахты 

имени С. М. Кирова борются за 

звание ударников коммунистиче-

ского труда. И среди соревную-

щихся немало комсомольцев. 

Они крепко держат свое слово. 

На горном участке № 1 трудит-

ся мотористом Борис Казанов. 
Комсомолец не совершал в своей 
жизни поступков, которые обычно 
называют подвигами. Просто он 

очень добросовестно трудится, в 

совершенстве владеет своей про-

фессией. Вориса Казанова отличает 

исключительная настойчивость. 
Он решил получить среднее обра-
зование и добился своего. Борис 
выполняет большую работу в 

комсомольской организации, яв-

ляется заместителем секретаря ко-

митета ВЛКСМ шахты. 

Запевалой хороших дел в брига-

де горнорабочих очистного забоя 
Егора Антонова считают комсо-

мольца Анатолия Вишнякова. 
Неутомимый труженик, активный 
комсомолец, он успевает всюду, 

где нужны его помощь, знания. 

Много времени, сил отдает Анато-
лий общественной работе. Вступая 
в соревнование за звание ударни-

ка коммунистического труда, Ана-
толий решил учиться дальше. 

Сейчас он готовится к поступле-

нию в институт. 

Много хороших слов можно ска-

зать и о комсомольцах-электро-

слесаре участка внутришахтхого 

транспорта Иване Колеснинове, 
горнорабочих тт. Молчанове и 

Лешкине, которые решили рабо-
тать и жить по-коммунистически. 
Пока им еще не присвоили высо-

кого звания ударника коммуни-

стического труда, но можно с уве-

ренностью сказать, что они за-

воюют его. 

ИХ РЕКОМЕНДУЕТ 
КОМСОМОЛ 

Многие юноши и девушки наше-

го города в этом году поступают в 

высшие учебные заведения страны 

по путевкам комсомольских орга-
низаций. Три года работает фельд-

шером во второй городской боль-
нице комсомолка Татьяна Конище-

ва. Девушка решила продолжать 

учебу. Ее, как хорошую работни-
цу, ахтнввую комсомолку, комсо-

мольская организация больницы 
направила учиться в Ленинград-
ский леiдиацрический институт. 

Нина Никифорова является сек-

ретарем комсомольской организа-

ции ремантно-технлческой станции. 

В этом году она решила идти 

учиться в финансово-экономиче-
окий институт. 

Третий год трудится моторист-

кой в теплоэлектроцентрали Алиса 
Романова. ае ушка хорошо освои-

ла свою специальность, трудится 

добросовестно, но желание полу-

чить высшее образование ее ни- 

когда не покидало. И вот нынче 

комсомольская организация вручи-

ла Алисе путевку в Ленинградский 
университет. 

В управлении строительного тре-

ста № 31 трудится Альбина Сидо-
рова. Унес среднее техническое об-
разование. Но комсомолке хочется 

иметь еще больше знаний, чтобы 
стать квалифицированным специа-

листом. Поэтому она нынче посту-

пает в строительный институт по 

рекомендации комсомольской ор-

ганизации. 

Лилия Макарова после оконча-

ния десятилетки работала старшей 
пионервожатой в семилетней шко-

ле № 5. Она полюбила детей и ре-

шила стать преподавателем. Ком-
самолы кая организация иаiправи-

ла ее учиться в ленинградский пе-

дагогический институт имени Гер-
цена. 

По цомсомо.пьскиiм путевкам по-

ступают в высшие учебные заведе-

ния рабочие теплоэлектроцентрали 

Геннадий Иванов, Светлана Янко-
на, моторист шахты № 1 ,Влади-
мир Карасев и другие. 

Счастливого пути! 

Когда на выручку приходят подруги... 

Необходимость постоянно обога-
щать себя знаниями хорошо пони-

, мают юноши и девушки шахты 

N 1. Многие молодые горняки 

уже в прошлом учебном году учи-

лись в школах рабочей молодежи, 
в вечерних институтах и технику-

иах. Умело сочетали работу в 

шахте с учебой в школе рабочей 
молодежи моторист Валентин Ива-
нов и машинист электровоза Ни-
колай Анисимов. Они успешно за-

кончили десять классов средней 
школы и так же успешно сдали 

вступительные экзамены в горный 
институт. 

Только на «4» и «5» учится в 

школе рабочей молодежи механик 

участка Николай Иванов. В этом 

Комсомольцы города 
в этом году должны: 

1. Выполнить годовое зада-

ние по производительности тру-
да на уровне «Семь--в пять!». 

2. Принять участие в авто-

матизации и механизации бо-
лее чем 11 производственных 

объектов. 
3. Внести не менее 500 ра-

ционализаторских предложе-

ний. 
4. Вырастить кукурузу на 

площади 49 гектаров. 

году он перешел в девятый класс. 

С хорошими результатами закон-

чили учебный год слесари Сергей 
Васильев, Александр Розанов, 
Андрей Жедь, Степан Логинов и 

многие другие молодые горняки 

шахты. Все учащиеся хорошо ра-

ботают на производстве. 

Остается немногим более меся-

Знании -

компас 

по пути 

в коммунизм. 

ца до начала нового учебного года. 
Уже сейчас многие девушки и 

юноши, не имеющие среднего об-
разования, подают заявления в 

школы рабочей молодежи. В девя-

тый класс пойдет учиться слесарь 

Иван Литаинчук. Машинист элект-

ровоза Полина Ефимова и горно-

рабочий очистного забоя Констан-
тин Ласько подали заявления о 

поступлении в 7-й класс. 

На участке сортировки работа-
ет Армильда Сасси. У девушки 

всего 2 класса образования. Надо 
учиться, надо начинать с третье-

го класса. И Армильда поэтому 

никак не решалась идти в школу. 

Пугало, что надо очень долго 

учиться. На помощь пришла по-

родовыборщица Валя Автушенко. 
Она изъявила желание оказать 

помощь Армильде: подготовить ее 

для поступления в пятый класс. 

Свое слово Валя Автушенко сдер-

жала и помогла подруге. Сейчас 
обе девушки будут учиться: Ар-
мильда - в 5-м классе, а Валя -
в 10-м классе. 

В этом году все юноши и де-

вушки нашей шахты будут учить-

ся. М. ОСИПУК, 
ссекiретарь комитета • ВЛКСМ 

шахты № 1. 

НА СНИМКЕ: члены звена Ирины Филипповой из колхоза 

пМай.> на кукурузном поле за обработкой междурядий. Выпол-
няя задания второго года семилетки, они борются за высокий уро-

жай этойценной кормовой культуры. 

Фотю И. Баранова. 

Забота у них 
Копны, копны. Целый город ко-

лен. Пахучее сено кажется неве-

сомым. Шуршат грабли, мелькают 

загорелые, прикрытые от солнца 

платочками загорелые девичьи 

лица. Город из пахучих колен ра-

стет на глазах, а немного поодаль 

высятся стога. Этот городок из ко-

лен раскинулся недалеко от де-

ревни Малая Руя, по берегу речки 

Руийки. И сделан он руками тру-

жеников пятой бригады колхоза 

«Май», которой руководит Софья 
Александровна Бударина. Эта 
бригада уже заготовила более 110 
тонн сена. Активное участие в 

сенокошении, как всегда, прини-

мает молодежь. Сейчас полный 
день юноши и девушки в поле. 

Они прекрасно понимают, что за-

готовка кормов - очень важная 

Задача, и обязуются выполнить ее 

с честью. 

Рано утром, когда с травы еще 

не сошла роса и носить легче, на 

луга выходят комсомолки Ирина 
Филиппова, Нина Данилова, Маша 
Веселова, коммунист Нина Дани-
лова и другие. А когда наступает 

пора сушки сена, комсомольцы 

идут на помощь колхозникам, ко-

торые заняты стогованием. Одни 
становятся на сгребание сена, 

другие - на подвозку его к ме-

сту стогования. Кипит работа в 

неутомимых девичьих руках Вали 

Есть 137 тонн металлолома ! 
Каждый из нас прекрасно понимает, что нашей 

стране нужно много металла. Неплохим сырьем 
для мартенов является металлолом, который име-

ется на любом предприятии. Собрать и сдать его 

государству - боевая задача в первую очередь 
комсомольцев и молодежи. Мы о6 этом никогда не 

забываем. Нынче наша комсомольская организа-
ция должна собрать 165 тонк металлического ло-
ма. С первых же дней этого года молодежь на-

шей шахты включилась е поход за металлолом. В 
выходные дни, а часто ,и после работы молодежь 
шла собирать лом. Его у нас уже сдано 137 тонн. 

Особенно уссгешно прошел сбор металлолома 

12 и 13 июля, организованный в честь июльского 

Пленума ЦК Коммунистической партии. За два 
дня юноши и девушки собрали 20 тонн. Хорошо 
потрудились комсомольцы Владимир Карнович, 
1'леб 1'ерасимов, ударник коммунистического тру-

да Иосиф Олешкевич и другие. 
Свое обязательство - дать стране 165 тонн 

металлолома - комсомольцы шахты N° 3 выпол-

няют успешно. 

Н. КУТИщЕВА, 
секретарь комитета ВЛКСМ шахты № 3. 

такая... 
Шестерко, Аллы Самсоновой, 
Зои Григорьевой, Ирины ,Филиппо-
вой, Маши Веселовой, Нины Да-
ниловой. 

Куда бы их ни послали - они 

всюду показывают высокие образ-
цы труда, работают с огоньком, 

задором. Недаром о молодежи пя-

той бригады идет хорошая слава, 

как о боевых помощниках партий-

ной организации в решении лю= 

бых вопросов колхозного произ-

водства. Надо кукурузу выращи-

вать - и девушки первыми 

включаются в эту трудную, но 

нужную работу. Они вывозят на-

воз, сажают кукурузу, а затем ор-

ганизуют уход за ней. Затрачен-

ный труд не пропадает даром: 

нынче в звене Ирины Филиппо-

вой, как и в прошлые годы, ра-

стет замечательная кукуруза. От-

дельные стебли уже достигают 

метровой высоты. Значит в колхо-

зе будет хороший кукурузный си-

лос! 
С. АЛЕКСАНДРОВА. 

Комсомольцы села 
в этом году должны: 

1. Вырастить кукурузу на 

площади 165 гектаров и полу-

чить ее урожай по 350-400 
центнеров с каждого гектара. 

2. Вырастить и откормить 
1.500 свиней, 500 телят, З3 
тысячи голов птицы. 

3. Создать 150 гектаров 

долголетних пастбищ. 
4. Заготовить 3.000 тонн 

сена и 5.000 тонн силоса. 
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Из редакционной  
ПОЧТЫ 

С помощью друга 
Это было в конце 1943 года, в 

дни Великой Отечественной вой-
ны. В результате одного из воз-

душных боев я утерял вкладную 

(сберегательную) книжку. Летели 
годы и я уже не думал о том, что 

ной вклад может быть сохранен. 

Весной этого года один из моих 

боевых друзей в своем письме,.на-

писал мне о потерянной вкладной 

книжке и посоветовал написать 

письмо в Управление полевых уч-

реждений госбанка СССР. Я по-

слушался его совета и вот на 

днях, спустя 16 с лишний лет, 

мои сбережения были возвращены 

мне Сланцевским отделением гос-

банка. 
М. ИВАНОВ, 

работник комбината «Сланцы». 

Цветы украшают нашу жизнь  

Мы с женой любим цветы. Да 
и как не любить их, если они ук-

рашают нашу жизнь! В начале 

мая мы ведрами наносили из леса 

земли, сделали две хорошие 

клумбы и посадили много разно-

образных цветов. Нашему приме-

ру последовали девочки из других 

квартир. Они тоже сделали две 

клумбы, которые сейчас все в цве-

тах. Каждый, кто проходит инмо, 
Невольно обращает внимание на 

тркие краски цветов. 

Но не все жильцы нашего до-

на любят цветы. Некоторые из  

них натянули над клумбами ве-

ревки и развешиваю на них 

белье, ломают стебли, обрывают 
распустившиеся бутоны. Обидно 

Становится, что люди не жалеют 

затраченных нами трудов, не. за-

мечают красоты, -созданной други-

ми. А между тем площадка возле 

дома очень большая. Половина ее 

пустует. Вот здесь и надо вешать 

белье для сушки. 

П. ШЕРШНЕВ. 
Ул. Маяковского, дом № 2-а, 

кв. № 1. 

В трудную минуту 

помог коллектив 

29 июня нашу семью постигло 

большое несчастье: в результате 

пожара сгорел дом, в котором мы 

жили. Семья лишилась многих 

ценных вещей, предметов домаш-

него обихода. Уцелела незначи-

тельная часть того, что у нас бы-
ло. 

Коллектив грузового автопарка 

N 24, где я работаю нормиров-

щиком, узнав обо всем, с большим 
участием отнесся к моему горю. 

Товарищи предложили мне свою 

личную помощь. Правда, я отка-

зывалась, считая, что брать ее 

не совсем удобно, но они настаи-

вали. И, чтобы не обижать их, я 

приняла ее. Администрация и ме-

стный комитет выделили мне 550 
рублей. Я была очень тронута 

вниманием коллектива, который 
оказал мне поддержку в трудное 

для нашей семьи время. От всей 
души благодарю О. А. Трофимову, 
И. Д. Запутряева, И. А. Теплову, 
Б. С. Федорова, М. Т. Миронен-
кова, Т. А. Ковалеву, И. К. Шити-
кова, И. В. Тихомирова, С. К. Ни-
китенко и многих других. 

А. ШЕВЧЕНКО, 

нормировщик автопарка № 24. 

ВОТ И КАЧЕСТВО... 
Седьмое управление треста 

№ 31 и участок отделочных работ 
38 треста недавно подготовили к 

сдаче рабочим цементного завода 

дои N 19 по улице Жуковского. 
Но когда комиссия в составе пред-

ставителей завкома профсоюза це-

ментного завода и председателя 

месткома участка отделочных ра-

бот произвела осмотр этого дома, 

то обнаружила очень много недо-

статков. 

До сих пор в доме не установ-

лены сантехнические приборы, 

полы недоброкачественные. В 

5-й и 6-й квартирах отваливается 

штукатурка. Во всех квартирах 

вентиляция в санузлах не рабо-
тает. Жалюзные решетки забиты 
раствором и мусором. Покраска 
стен сделана недоброанественно. 
В отдельных квартирах полы на-

стланы на неодинаковом уровне. 

Не закончены еще работы и по 

благоустройству. 

В. КЛИМАКОВ-заместитель 

председателя завкома цемент-

ного завода, М. ГРИГОРЬЕВ 

- председатель бытовой ко-

миссии. 

С одной стороны дом N: 19 уже А с другой стороны... 

готов к сдаче... 

За здоровый 
быт 

В мае этого года при городской 
больнице N 2 был создан участ-

ковый совет санитарных уполно-

моченных, возглавляемый врачом-

терапевтом К. Н. Колтуновичем. 
Совет ведет бдльшую разъясни-

тельную работу среди населения, 

приникает активное участие в 

борьбе за высокую санитарцуто 

культуру нашего города, за здо-

ровье человека. 

За небольшой промежуток вре-

мени советом проведено 8 занятий 
с общественными санитарными 

уполномоченными, организовано 

два рейда по проверке санитарно-

го состояния жилых помещений, 
дворов, продовольственных мага-

зинов и буфетов. Активное уча-

стие в них принимали уполномо-

ченные Е. П. Шрейдер, П. В. Сы-
чов, А. Е. Туман и другие. При 
проверке квартир активисты 

рскрыли ряд фактов, когда квар-

циросъеищики не заботятся о ги-

гиене своего жилища. 

Неприглядно выглядели комна-

ты в даче № 4 по улице Дачной 
и в доме N 12 по улице Льва 
Толстого, в которых проживают 

Семенов и Обуховский. Большин-
ство же трудящихся считает, что 

чистота и порядок - прежде все-

го. 

Санитарные уполномоченные и 

впредь будут практиковать прове-

дение подобных рейдов. Они помо-

гут изжить из нашей жизни грязь 

и беспорядок. 

А. МЕТЕЛЬКОВ, 
санитарный уполномоченный 

больницы № 2. 

МЕРЫ приняты 

Рабочая строительного управле-

ния № 5 Новожилава, почувство-

вав ухудшение состояния здо-

ровья, обратилась в Сланцевскую 

поликлинику № 2. Там ей назна-

чили соотвеъстаующее лечение и 

парекоменцавали ходить на про-

цедуры в медпункт газосланцевого 

завода, поскольку работает Но-

вожилова на 'территории этого 

предприятия. Но врач Райт.ман и 

медсестра Суходольокая категори-

чески отказались принимать боль-

ную, сославшись на то, что мед-

пункт обслуживает только газови-

ков. 

- Обращайтесь в поликлинику, 

- посоветовали они Новожиловой. 

- Но ведь мой трудовой день 

заканчивается в пять, пока уберу 
рабочее место, жду автобуса, еду 
-уже и шесть часов. Прием в поли-

клинике «кончен. 

Но это не произвело никакого 

впечатления на медиков. 

- Нельзя, и делу конец, - за-

явили они. 

Обо всем этом написала в ре-
дакцию рабочий корреспондент 

Ф. Галякина. 

Письмо редакция натравила для 

принятия мер заведующему пор-

здравопделам т. Попову. Вот что 

он сообщил: «Фанты, изложенные 

в письме, подтвердились. Прика-
зом по больнице № 2 врачу Райт-
ману и медсеспре Суходольской за 

формальное и бездушное отноше-

ние к больной объявлен выговор». 

ЛЕНИНГРАД. Коллектив завода пЭлектросилау имени 
С. М. Кирова, успешно завершив план первого тполугодия, 
стремится досрочно выполнить программу второго года се-
милетки. В эти дни на заводе увеличилась отгрузка готовой 
продукции для нужд народного хозяйства страны. 

НА СНИМКЕ: сменный мастер гидрокорпуса комсомолец 

В. Н. иванов проверяет одну из шестерок статора 21-го гидро-
генератора для Сталинградской ГЭС перед подачей на упа-

ковку. Фотохроника ЛенТАСС 

Проверяем въсºголяеяие ообязателъегггв 

УПУЩЕННОЕ НУЖНО НАВЕРСТЫВАТЬ 
Многолетний опыт убеждает, 

что в летний период продуктив-

ность молочного стада в большой 
степени зависит от содержания 

скота на пастбище, а следователь-

но, и от работы пастухов. Со сво-

ей стороны я делаю все для того, 

чтобы хорошо накормить скот и 

гем самым повысить надой моло-

ка. 

Итоги первого полугодия свиде-

тельствуют о том, что наша ферма 

вряд ли справится с годовым обя-
зательством, ибо время, за кото-

рое можно было получить наибонь-
шее количество молока, оказалось 

упущенным. Повинно в этом 

прежде всего правление колхоза. 

В мае правление артели вто-

рым пастухом назначило Леонида 
Григорьева. Я старался научить 

новичка методам пастьбы скота. 

Но Григорьев пропас месяц и от-

казался от работы. Правление же 

колхоза другого пастуха не сочло 

нужным подобрать. Нет его и 

сейчас. В помощь мне выделяют-

ся колхозники поочередно. Естест-
венно, что они не умеют пасти 

кот. За некоторыми из них мне 

даже приходится смотреть, чтобы 
не заблудились в лесу: Где уж в 

таком случае говорить о сытой 
кормежке скота на пастбище! 

А ведь работники фермы да и 

я не раз ставили вопрос перед 

правлением колхоза о том, чтобы 
в июне и июле не допускать оче-

редной пастьбы, ибо это самое от-
ветственное время для повышения 

продуктивности. Но ни председа-

тель т. Демиденков, ни другие 

члены правления ничего не пред-

приняли для ликвидации - этого 

недостатка. Мало уделяют внима-

ния животноводству бригадиры и 

другие ответственные работники 
колхоза. 

Наша ферма находится под уг-

розой срыва обязательств. Каким 
путем можно спасти положение? 
На мой взгляд, правлению колхоза 

необходимо обратить внимание на 

дополнительную подкормку скота 

не только зеленой травой, но и 

вводить другие, более калорийные 
Корма, например вино-овсяную 

смесь, а когда поспеют корнепло-

ды, нужно подкармливать ими. 

Необходимо учесть, что с одной 
травы, как бы много ее ни дава-

лась скоту, нам не наверстать 

упущенного. Поэтому надо искать 

другие возможности и резервы 

роста продуктивности скота. При 
желании их можно найти. Для 
этого нужно, чтобы правление 

колхоза лучше интересовалось ра-

ботой животноводческих ферм и 

хорошо посмотрело, что еще мож-

но сделать для того, чтобы выпол-

нить обязательства. 

В. СЕРГЕЕВ, 
пастух колхоза «Май». 

Руйокая ферма. 

Сроки есть, 
В пятом отделении совхоза «Ро- 

дина» в летнем лагере вот уже 

около месяца ведется строительст-

во доильной установки «Елочка». 
Руководители совхоза ввод в экс-

плуатацию доильного агрегата 

намечали на 5 июля, затем пере-

нести на 10 июля. Потом показа-

лось, что такой срок слишком ко-

роток, и решили оттянуть его еще 

на пять дней, но и в него не уло-

жились. 

- 20 июля обязательно закон-

чим все работы, --- торжественно 

заявил инженер совхоза т. Хур-
гин. 

На исходе июль, а строительст-

ву доильной установки конца 

краю не видно. Теперь совхозные 

руководители не намечают новых 

сроков. Зачем? Ведь все равно их 

не выполняют. Целую пятидневку 

не проводились работы оттого, что 

не было лесоматериалов. Затем их 

подвезли и строительная часть 

а дела нет 
была завершена. Теперь дело за 

монтажем самой установки. 

Позволительно спросить инже-

нера совхоза т. Хургнна, когда же 

все-таки будет введена в строй 
доильная установка в летнем ла-

гере? Неужели тогда, когда скот 

придется переводить на стойлавое 
содержание? Но ведь тогда она 

будет уже не нужна. 

Доильная установка «Елочка» 
позволила 6ы освободить на пер-

вый случай б доярок, а при уме-

лом обращении и того больше. Во 
всяком случае, гурт в 165 голов 

могут обслуживать две доярки и 

два-три скотника. Это позволило 

бы отделению успешно выполнить 

обязательства по снижению себе-
стоимости молока и намного об-
легчить труд животноводов. 

С. МИХЕЕВА, 
зоотехник пятого отделения 

,совхоза «Родина». 
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Давайте обсудим... 

КОГДА БУДЕТ НАВЕДЕН 
ПОРЯДОК ВО ДВОРАХ 2 

Быстрыми темпами расширяет-

ся и благоустраивается наш моло-

дой город Сланцы. Но, к сожале-

нию, у нас, как это пишет в сво-

ей статье «Давайте обсудим...» 
т. Симкин, еще имеется много недо-

статков и особенно отсутствует 
должный порядок во дворах жи-

лых кварталов. Я в этом повин-

ны, в первую очередь, работники 

ЖКО комбината «Сланцы» и домо-

управлений. Приведу несколько 

примеров. 

По улице Свердлова, у дома 

№ 9, почти ежегодно роют траншеи 

для газовых или труб центрально-

го отопления. Однако эти работы 
никогда до конца не доводятся. 

Каждый раз после укладки труб 

остаются ямы, бугры, которые со-

адают большие неудобства для 

жильцов дома. Обо всем этом ра-

ботники ЖКО знают, но не прини-

мают мер.. 

Другой пример. Жилец кварти-

ры Жº 1 Е. М. Сурова привезла 

себе под окно две машины земли. 

Теперь образовалась во дворе 

горка, вода стекает в подъезд до-

ма. Ввиду того, что двор нашего 

дона в буграх и рытвинах, мы 

просили начальника ЖКО т. Ва-
сильева привезти песка или гра-

вия. Но все безрезультатно. Сей-
час после дождя из дома нельзя 

выйти ни взрослым, ни детям. Вся 

грязь попадает в квартиры. 

Не лучше положение и с зеле-

ными насажденияин. Осенью 
прошлого года я несколько раз 

обращался к домоуправу т. Са-
вельевой за саженцами тополей и 

кустарниками. Однако мои прось-

бы остались без ответа. А ведь 

всей известно, что квартиросъем-

щики могут проявить много ини-

циативы н трудолюбия. Если бы 
жилищно-коммунальный отдел 

добросовестно относился к выпол-

нению своих обязанностей и вел 

6ы среди квартиросъемщиков 

разъяснительную работу, оказывал 

им помощь в подвозе земли и са-

женцев, то наш город Сланцы 

давно бы утопал в красивом зеле-

ном наряде. А те деревья, которые 

сажают работники ЖКО, зачастую 

бывают некачественными и поги-

бают. 
П. МАКОТРО. 

ОТ РЕДАКЦИИ: 

Фанты, указанные в письме 

П. Манотро, имеют место и во 

многих других дворах нашего го-

рода. Таи, например, во дворе до-

ма № 9 по улице Ленина после 

дождя образуются целые озера 

грязной воды. Вода течет в подва-

лы квартир нижнего этажа и 

создает большую сырость в поме-

щениях. 06 этом не раз ивартиро-

съемщики заявляли в ЖКО, проси-

ли привезти во двор 15 машин 

песка, даже предлагали свои ус-

луги, чтобы произвести планиров-

ку грунта во дворе. Но законные 

требования ж истьцов остаются до 

сих пор без ответа. 

Руководителям ж илищно-ном-

мунального отдела комбината 
«Сланцы », управдомам следует 

более чутко относиться к за-

просам трудящихся и больше уде-

лять внимания вопросам благо-
устройства дворов. 

Относитесь бережно К лесам! 
Гражддане! Отдыхаюацяе, 

охоттппси, рьиболовы, ягадниаси, 

прнбалиасм, лесорубы, косари н 

иткстусхн, помните об осторожном 

обращении с охнем, о вьштолне-

нииг .правил пожарной безопас-
насти. Не бросайте горящих 

оацурасов! Не разводите асоост+роаз! 
Воля рапвелв костер, то не ухо-

дите от него, пояса не убеди-
тесь, что он погас. Рада!ребите 
пепел и проверьте, что в асост-

ре нет ми одной жиры. Туипи-

те костер водой, а если нет во-

ды, засьипайте его слоем песка 

или земли толщиной не менее 

10 ом. 

1'раждаfне! Обнаружив по-

жар, примите меры н его ту-

шению. Если саиси не можете 

погасiиггь, то сообщите о неги 

лесной охране в ближайший 
селысовет, совхоз или колхоз. 

Граждане! Относитесь бе-
режно н лесам, они являются 

общенародньтк доспюилна3ем. 

ИТАЛИЯ. В Милане состоялась 

деоманстрация протеста против 

кровавой расправы полиции с уча-

стниками антифашистскойдемон-
страции в Реджо-Эмилия. 

НА СНИМКЕ: во время д мон-

страции. Плакаты гласят: «долор 
правительство Тамброни», «Уходи, 
Тамброни! Мы хотим антифашист-
ское праiви.телытво!» 

Фото Публифото. 

• 

Большая премия -

советсиому фильму 
Сережа 

ПРАГА. (ТАСС). Как передает 
корреспондент чехословацкого те-

леграфного агентства из Карловых 

Вар,, ха торжественном заключи-

тельном вечере были объявлены 
результаты Х/1 Международного 
кинофестиваля в Карловых Варах. 
Жюри кинофестиваля во главе с 

председателем, ректором Праж-

ской академии изобразительных 
искусств, профессором А. Броу-
силом присудило большую премию 

- хрустальный глобус фильму со-

ветских режиссеров Г. Данелия и 

И. Таланкина пСережав. 

Три главные премии получили 

следующие фильмы: 1-Розы для 
г-на прокурорая режиссера Вольф-

ганга Штаудте (ФРГ), пЛылаю-
щая река румынского режиссера 

Ливиу Чиулей и «Живые герои -

советский фильм, созданный кол-

лективом молодых литовских кино-

работников. 

Специальная премия жюри при-

суждена итальянскому режиссеру 

Роберто Росселлини и итальян-

ской артистке Джиованне Ралли 
за фильм Ночи над Римомо. 

Премия, за выдающийся биогра-
фический фильм присуждена про-

изведению китайской кинемато-

графии ККомпозитор Ни Эр. 

Два почетных диплома получили 

кубинский фильм Рож дение рево-

люционной армции фильм ФРГ 
«Кто хочет быть солдатом. 

Жюри Международной федера-
ции кинематографической печати 

присудило свою премию фильму 
«Живые герои.и, выделив при этом 

особенно вторую новеллу - аСо-
ловущка.и. 

Президиум Чехословацкого ко-

митета защитников мира присудил 
свою премию итальянскому филь-
му режиссера Роберто Росселлини   

Ночи над Римомю. 

Готовить кадры для совхозов и колхозов 
Ленинградский сельскохозяйст-

венный учебный комбинат в ны-

нешнем году выпускает 210 спе-

циалистов сельскохозяйственного 
цроизаодства среднего звена, в 

том числе техников-полеводов 

широкого профиля 120 человек, 

техниз iов-жи,вотнавадав 90 человек. 

Из числа выпускников в Сланцев-
ский район приедут тт. Ш убина, 
Павлова, Окворцова, Рубина и 

другие. 

Директора совхозов и правления 

колхозов, руководители партийных 
и комсомольских организаций 
должны внимательно отнестись к 

нуждам и запросам выпускников, 

использовать их по специально-

стям, создать им необходимые ус-

ловия, чтобы они быстрее вошли 

в жизнь коллектива, обеспечить 
нормальные бытовые условия. 

Селькакохозяйственмый учебный 
комбинат подготавливает специа-

листов уреднего звена для колхоз-

но-совхозного производства обла-
сти (долеводов и животноводов). 
Наряду с основной специаль-

ностью в период обучения им при-

сиаиваютоя дополнительно квали-

фикации: полеводам - квалифи-
кация тракториста, животноводам 

- техника по искусственному осе-

менению сельокохозяйственных 
животных. 

Обучение и подготовка сельско-

хозяйственных кадров в сельско-

хозяйственном учебном комбинате 
производится высакоквалифициро-
ванными преподавательскими кад-

рами. В дело подготовки кадров 

много труда н анер,гии акладыва-

ют препода.аательский состав, про-

фессора, доценты, доктора и кан-

дидаты селыисахозяйственны х наук 

Л ениюградского сельскохозяйст-
венного института и научно-иссле-

довательских институтов города и 

области. 
Учебный комбинат имеет каби-

неты •и лаборатории, библиотеку, 
кинозал с звуковой киноустанов-

кой, физкультурный зал, хорошие 

общежития. 
Руководители колхозов х савхо, 

зав должны придать исключитель-

ное значение подбору кандидатов 

на учебу в комбинат за счет мест- 

ных работников. По окончании 

обучения подготовленные лица бу-

дут возвращаться в те хозяйства, 
из которых они были направлены 

на учебу. 
По решению Совета Министров 

Союза ССР правление колхоза по 

согласию общего собрания имеет 

право начислять командированным 

на учеу 20-25 трудодней х 100-
150 рублей деньгами в месяц на 

весь период обучения. Рабочим 
совхозов, командированным - на 

учебу, зарплата сохраняется на 

весь период аГучения в размере 

тарифной ставки, но не свыше 400 
рублей в месяц. Учащиеся комби-
ната обеспечиваются государствен-

ной стипендией от 140 до 260 руб-
лей в месяц н бесплатным обще-
житием. 

iКандидаты, отобранные на уче-

бу, должны представить в учеб-
ный комбинат документы в соот-

ветствии с условиями приема в 

срок. до 1 октяСря 1960 года. Н а -

чало занятий - 1 ноября 1960 го-

да. 

М. ХРАБРОВ, 
директор Ленинградского 

сельскохозяйственного учебного 
комбината. 

• 
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Революционный праздник 

народа Кубы 
ГАВАНА. (ТАСС). 25 июля ку-

бинский народ торжественно от-

метил свой ре$олюционхый празд-

ник - 7-ю годовщину начала во-

оруженной борьбы против дикта-

торского режима, приведшей впос-

ледствии к победе революции. 

26 июля 1953 года группа ку-

бинских патриотов во главе с 

Фиделем Кастро предприняла по-

пытку захватить Монкаду - вто-

рую по величине военную кре-

пость в городе Сант-Яго-де-Куба. 
Молодые революционеры рассчи-

тывали, что успешный захват 

Моннады поднимет на борьбу про-

тив диктатуры широкие круги на-

селения страны, что, захватив в 

крепости оружие, им удастся ор-

ганизовать вооруженные отряды и 

начать битву за свержение тира-

нии Батисты, за освобождение Ку-
бы от американского империализ-

ма, за осуществление революцион-
ных социалыно-экономических 

преобразований в стране. Однако 
атака на Монкаду провалилась. 

Многие ее участники погибли, 
другие, в том числе Фидель Каст-
ро и его брат Рауль Кастро, бы-

ли запрятаны в тюремные застен-

ки. 

Тем не менее нападение на кре-

пость Монкада явилось первым 

сильным ударом по диктаторскому 
режиму. Оно всколыхнуло всю 

страну, пробудило народ на борь-

бу против диктатуры. По вбей 

стране начали создаваться рево-

люционные организации борцов 

против диктатуры под. общим на-

званием «Движение 2б июля». 

Несколько лет спустя, под руко-

водством этого движения, воз-

главляемого Фиделем Кастро, ку-

бинский народ сверг днктатуру и 

создал свою революггионную на-

родную власть. 

В этом году день 26 июля от-

мечается на Кубе под знаком ук-

репления единства всего народа 

вокруг революционного прави-

тельства, под лозунгами: «Родина 
или смерть! », «Мы победим!». Эти 
призывы лидера кубинской рево-

люции Фи-деля Кастро произносит 

ныне каждыд1 кубинский патриот, 

уверенный в победе своего право-

го дела. 

ТЕМАТИЧЕсииЙ ВЕЧЕР 
Сланцевское городское отделение Общества по распрост-

ранению политических и научных знаний совместно с Домом 
культуры комбината вСланцыз в субботу, 30 июля, проводит 
тематический вечер ПО ЧЕМУ МЫ ПОРВАЛИ С РЕЛИГИ-
Ер7частием бывшего профессора Ленинградской Духов-
ной А'} кдемии магистра богословия А. А. ОСИПОВА. 

Редактор Н. И. ТЕРЕШКОВ 

ТОВАРИЩИ ТЕЛЕЗРИТЕЛИ! 

ПРИОБРЕТЕННЫЕ ВАМИ ТЕЛЕВИЗОРЫ в магазинах име-

ют гарантийное обслуживание в течение б месяцев со дня покупки. 
ВСЕМ ВЛАДЕЛЬЦАМ ТЕЛЕВИЗОРОВ, у которых не кончился 

срок гарантии, просим стать на гарантийное обслуживание в ра-

диомастерской (Б. Лучки, ул. Маяковского, 8). При регистрации 

иметь инструкцию на телевизор и квитанцию об уплате за текущий 
месяц. 
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Траждан:ка АНИЩЕНКОВА 
РИММА ФЕДОРОВНА, прожива-

ющая в гор. Сланцы, улица Чка-
лава, дом № 8, кв. № 5, возбужда-
ет дело о растор•жених брака с 

гражданином АНИЩЕ•НКОВЫ М 

ВЛАДИМИРОМ АДАМОВИЧЕ•М, 
проживающим по тому же адрдсу• 

Делю подлежит рассмотрению в 

народном суде 1-го участка Слан- 
цевскаго района. 
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